

ABSTRAK

M Aditya Azhari Farid : Pengaruh *Claim Payable Third Parties* dan *Taxes Payable* Terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Asuransi Sinarmas Syariah Periode Tahun 2010-2019.

Perusahaan dalam menghadapi persaingan dituntut untuk dapat bertanggung jawab atas segala hak konsumennya. Ukuran perusahaan berpengaruh terhadap penggunaan utang oleh perusahaan. Sejalan dengan kemudahan tersebut perusahaan pun memiliki tanggung jawab penuh terhadap nasabah maupun Negara. Dengan dipenuhinya tanggung jawab atas utang milik perusahaan menjadikan nama perusahaan baik dimata masyarakat dan menambah tingkat kepercayaan pada perusahaan itu sendiri.

Tujuan dari penelitian ini untuk (1) mengetahui seberapa besar pengaruh *Claim Payable Third Parties* terhadap *Total Current Liabilities* PT. Asuransi Sinar Mas Syariah secara parsial, (2) mengetahui sebesar besar pengaruh *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* PT. Asuransi Sinar Mas Syariah, secara parsial, (3) mengetahui seberapa besar pengaruh *Claim Payable Third Parties* dan *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* PT. Asuransi Sinar Mas Syariah secara simultan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan analisis kuantitatif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari Laporan Keuangan PT Asuransi Sinar Mas periode 2010-2019 berasal dari laman *website* resmi. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Regresi Linier Berganda, Analisis Korelasi Pearson Product Moment, Koefisien Determinasi, dan Analisis Hipotesis yaitu Uji Signifikansi Parsial (Uji t) dan Uji Signifikansi Simultan (Uji f). Adapun pengolahan data menggunakan SPSS for Windows Version 20.0 dan Microsoft Excel 2016 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial dengan nilai t *Claim Payable Third Parties* terhadap *Total Current Liabilities* adalah $2,788 > 2,306$ atau yang artinya terdapat pengaruh yang signifikan. Sedangkan pengaruh *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* adalah $4,131 > 2,306$ yang artinya terdapat pengaruh yang signifikan. Kemudian secara simultan nilai uji F pengaruh *Claim Payable Third Parties* dan *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* adalah yakni $11,872 > 4,74$ dengan nilai signifikan 0,05. Artinya, terdapat pengaruh signifikan antara *Claim Payable Third Parties* dan *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities*.

Kata Kunci: *Claim Payable Third Parties, Taxes Payable, Total Current Liabilities*